LE REGGAE

Classe de 4° et 3° Mr APPADOO Nishal

Les 2 musiques qui ont influencé le Reggae

Ecoute N°1: « Rich Man » de Stanley Beckford

Le Mento:

Apparu au XIXe siècle, Le mento jamaïcain apparaît avant le ska . C'est une musique folklorique que les paysans jamaïcains aimaient jouer et écouter après leur journée de labeur, pour se divertir et oublier un instant la dureté de leur condition de vie.

Ecoute N°2: « One love » version Ska de « The Wailers » 1965

Le Ska :

Apparu après les années 1950, et originaire de la Jamaïque, le ska est un style musical reconnaissable par son tempo assez rapide et sa rythmique à la guitare, aux claviers et parfois aussi aux cuivres. Il a emprunté ce rythme au mento.

Exercice:

Ŕ	 €	 P	

Classe Reggae, Mento et Ska dans l'ordre chronologique: